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開 催 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 催 期 間：２０２２年９月２日（金） ～ ９月１４日（水） 

 

  



１ 開催方法について 

新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、多人数が一カ所に集ま

り、会話することを避けるため、事務局が各委員に対し意見書・会議資料を送

付し、意見書の返送を依頼する方式で書面による開催とした。 

 

２ 各委員からの意見 

○議題 「（仮称）さっぽろ医療計画2024」策定にかかる諮問について 

 ①計画の位置づけについて  

全委員意見なし 

 

②計画の内容について 

全委員意見なし 

 

③今後の進め方について 

全委員意見なし 

 

④策定委員会委員構成について 

【北海道栄養士会 中川幸恵 委員】 

 在宅医療では訪問栄養の重要性が高まっていることから、在宅医療ＷＧに 

「公益社団法人 北海道栄養士会」を加えて欲しい 

 →（対応について） 

「公益社団法人 北海道栄養士会」を加えることで検討したい 

 

⑤その他自由意見 

【北海道大学大学院医学研究院公衆衛生学教室教授 玉腰 暁子 副委員長】 

  コロナへの対応では各種・各所で作成されるデータをつないで総合的に状

況を判断、対策に活かすことの重要性が示された。今後、感染症対策にとどま

らず様々な事業でこのような取り組みが進められることで札幌市の資源・関

係者の力をひとつにまとめ、より有効な配分、市民への情報提供等につながる

ことを期待する。 

 

       以  上   


